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Acta de la Comisión Directiva 23/02/17

COMISIÓN DIRECTIVA
INSTITUTO DE FUNDAMENTOS Y MÉTODOS EN PSICOLOGÍA
ACTA JUEVES 23 DE FEBRERO DE 2017
Directora: Beatriz Falero
Orden docentes: Karina Curione
Orden estudiantes: Rodrigo Goicoa
Orden egresados: Nancy Silva
Actas:  Martina Genta

Orden del Día
0) Informe de evaluación de Programas. El Prof. Elimar Pinheiro do Nascimento
concurrirá a presentar el informe a la Comisión Directiva y Coordinadores de
Programa. 
1) Situación del docente Paribanú Freitas (Regional Salto) y docentes que no están
adscritos a Programas.
2) Guías de curso nuevas.
3) Discutir la propuesta de ofrecer tutorías de trabajo final por temática dentro del
Instituto.
4) Director interino del 6 al 10 de marzo por licencia de Beatriz.
Asuntos Pendientes:
Espacios de trabajo colectivo

Actas
0) Informe de evaluación de Programas. El Prof. Elimar Pinheiro do Nascimento
concurrirá a presentar el informe a la Comisión Directiva y Coordinadores de
Programa.
Se propuso el jueves 16 de marzo para recibirlo. Establecer criterios para trabajarlo en el Instituto. La Directora informa que se le
propuso al evaluador reunirse con la Comisión Directiva, ya que durante esa semana de marzo (13 al 17) visitará la Facultad. 
Se resuelve solicitar un salón, dado que se tratará de una directiva ampliada, con la participación como invitados de los
coordinadores de los Programas. Se pide a Secretaría solicitar la sala del Consejo, por ser más amplia y cómoda.
La Directora le explica a Nancy Silva que está circulando entre los docentes un documento con la evaluación de los Programas de
cada Instituto. Esta evaluación se realizó en el marco de la Fase C del Programa de Fomento de la Investigación de Calidad 
financiado por CSIC.
A partir de la evaluación existen varios insumos, indicadores para analizar las evaluaciones de cada Programa.  Incluso el evaluador
realizó un ranking entre los Programas.
Beatriz informa que cada evaluación es diferente porque los Programas tienen diferentes énfasis.
También se propone realizar una reunión con Luciana Chiavonne del Proren, en la semana del 20 de marzo, para discutir las
evaluaciones de los estudiantes en cuanto a las UCOs.  Karina informa que la evaluación comenzó desde una iniciativa del Instituto
de Fundamentos y Métodos, que durante la dirección de Alejandro Vásquez se creó un grupo de trabajo integrado por Virginia
Masse, Ignacio Estevan y Karina Curione; dicho equipo elaboró el formulario de evaluación de UCOs que aplicó el PROREn.  Dado
que fue bien recibido por los docentes y estudiantes es importante continuar con las evaluaciones de las UCOs.

1) Situación del docente Paribanú Freitas (Regional Salto) y docentes que no están
adscritos a Programas.
Beatriz informa que en el Consejo se votó un documento de descentralización, que los docentes puedan cumplir sus horas de
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docencia en donde estén radicados.
Beatriz le propuso a Paribanú Freitas que el 50 % de sus horas lo cumpla en Salto. Durante el 1er semestre va a dar clases de
Herramientas y una optativa, y durante el 2do semestre se se radicará completamente en Salto.
Se informa que Mario Luzardo es otro docente que se radicó en el interior en el CURE de Maldonado.
A partir de la votación del Consejo se puede resolver estos casos, ya que es difícil hacer un seguimiento de en un docente cuando no
concurre al Instituto. Además que para el docente que hizo su radicación en el interior, su desarrollo académico se hace en su lugar
de trabajo.

2) Guías de curso nuevas.
La Directora informa sobre las guías nuevas que subieron Jorge Chávez y Paribanú Freitas, y la de Danceability de ella junto a
Natalia Farías.
Se comunica que desde el Instituto se cumplió con los plazos acordados con Comisión de Carrera.

3) Discutir la propuesta de ofrecer tutorías de trabajo final por temática dentro del
Instituto.
A algunos docentes manifiestan que no les llegan Tutorías de Trabajos Finales de Grado. Se discute trabajar en que cada Programa
centralice los bloques de tutorías (áreas temáticas en que las tutorías se desarrollarían) para hacer un seguimiento y un control, es
decir que los Coordinadores de los Programas aprueben los temas para las tutorías. Así como ofrezcan los docentes disponibles para
cada período.
Se resuelve solicitar a la Secretaría enviar a los Coordinadores de cada Programa un formulario que contenga información de los
docentes de sus Programas que están tutoreando y en qué área temática.
Se discutieron propuestas para reforzar las tareas de tutorías colectivizando experiencias en el marco del Instituto. Se acuerda que
sería importante realizar una reunión de tutores para intercambiar ideas.

4) Director interino del 6 al 10 de marzo por licencia de Beatriz.
Beatriz informa que durante la semana del 6 al 10 de marzo viajará a Puerto Alegre a un Coloquio. Dado que Ana Laura no puede
tener dos Direcciones, Beatriz le propone a Karina Curione ser Directora Interina.
Se resuelve que en esa semana a Comisión Directiva no sesione.

Asuntos Pendientes:
Espacios de trabajo colectivo
Beatriz informa que desde la Secretaría se realizó un relevamiento de los horarios de los docentes que no tienen DT, por la
distribución de lugares. Se reitera la falta de espacios para trabajar en el Instituto, ya que la mitad de horas de docencia se debe
cumplir en la Facultad. Se discute generar y fomentar una cultura de trabajo colectivo, de compartir espacios.
Se menciona que hay días como los lunes y viernes en que no hay muchos docentes en la Facultad y por otro lado existen días y
franjas horarios que están saturados.

Fuera de acta:
Nuevamente se comunica el estado del Instituto en cuanto a la limpieza de la cocina, el baño y los espacios comunes. Se reitera la
falta de cooperación y de mantenimiento de todos en relación por ejemplo el lavado de tazas, cuidado del baño, y ambiental como el
reciclaje y la impresión doble faz.
Beatriz comunica que va a insistir este tema en las reuniones que pretende implementar con los Coordinadores de los Programas.

Se propone realizar una reunión social en la terraza del Instituto, previo al comienzo de clases, como instancia de encuentro. Se
acuerda realizarla el jueves 23 de marzo a las 18 hs.

Se quiere acceder a una caja chica para tener insumos como botiquín, viáticos, etc. Beatriz lo propondrá en la reunión de los
Directores (el 2do martes de cada mes).

Karina Curione plantea la preocupación de muchos docentes en cuanto a la resolución del Consejo de incorporar un funcionario no
docente de la lista de escalafón de ingreso de Universalidad a la Secretaria de cada Instituto, en la medida que finalicen los contratos
de los Becarios, ya que la resolución implica la  pérdida de la figura de los becarios como apoyo de secretaría la cual al menos desde
el Instituto de Fudamentos y Métodos se valora positivamente.Se discuten nuevamente los pro y contra de dicha resolución. Se
resuelve manifestarlo por escrito y elevarlo al Consejo.

Se informa que se incorporó al Orden de Egresados Nancy Silva.

Se levanta la Sesión y se pauta la próxima reunión para el jueves 2 de marzo a las 10hs.
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